
Le mot de Nicolas 

 

Pour moi, J-Bapt, c'est un groupe de music avec une ambiance géniale, c'est 

toujours un plaisir de venir même si maintenant, je fais des études un peu loin, 

et donc je viens plus rarement! 

Ce que m'a apporté J-Bapt est incalculable. J'étais venu au départ pour jouer du 

saxophone. Si vous entendez un contre chant, c'est peux être moi !  Si j'aime 

bien jouer avec J-Bapt c'est aussi grâce à son répertoire qui inclut du Celtique 

et du médiéval, en passent par le jazz. Je trouve que c'est vraiment plaisant ! 

C'est pour cela que je me suis mis à la flûte à bec pour donner une ambiance 

médiévale au groupe. 

Et au passage, petit remerciement à tous ceux qui font que J-Bapt est ce qu'il 

est aujourd’hui ! 

 

Nicolas  (Saxophoniste, Flute à bec, site web et sono J-Bapt ) 

(pour la revue Flots du Léman Septembre 2017) 


